
                                   Protokoll der Ausschusssitzung 

                                                             vom 07.05.2025 

 

Anwesend: Ellen Kümmerle, Robin Lang, Isabelle Miche, Gunter Bareis, Sefer Atlihan 
                      Werner Enderle, Carsten Neuweiler, Bernhard Lober, Michael Morandini, Heiko Schmälzle 

 

Sitzungseröffnung um 19.06 Uhr durch Ellen 
 

1) Der Termin für das 1. Perk.Rev.Turnier am 18.10.25 steht fest. Erste positive Resonanz aus Besigheim  
    ist auch schon bei Werner eingegangen. Carsten erstell die finale Gestaltung des Werbe-Flyers. Es wird  
    eine PDF Version zum Verschicken per E-Mail, sowie eine gedruckte Version zum Verteilen geben.  
    Zusätzlich kommt der Flyer auf unsere HP 

2) Ellen schlägt für die „Sand-Reinigungs-Aktion“ vor, Heiko Schmälzle als verantwortlichen Koordinator  
    der Arbeiten zu ernennen. Er managt die Aktion und teilt auch die Helfer entsprechend ein. 
    Sefer mäht auf der 50m Bahn am 15.5. den Rasen. Danach können die Draht-Anlagen demontiert  
    werden. Ab dann bleibt der 50m Stand über die komplette „Bauphase“ gesperrt. 
    Ellen/Heiko versuchen Fotos von den Einsatzgeräten zu bekommen, um besser einschätzen zu können,  
    was wir noch alles vorbereiten müssen. 

3) Das Angebot von Fa. Morlok für die Wandverkleidung in der Luftgewehr Halle liegt vor. Wenn wir das  
    Protokoll jedoch richtig interpretieren, muss nur die Holzverkleidung oberhalb der Kugelfänge verkleidet  
    werden. Wir schauen uns das nochmal vor Ort an – jetzt steht aber erstmal die „Sand-Aktion“ im  
    Vordergrund. Alle anderen Arbeiten werden solange zurückgestellt. 

4) Es wurde Einstimmig beschlossen eine Kärcher Bodenreinigungsmaschine an zu schaffen. Die Kosten     
    hierfür betragen 500 EUR. 

5) Der Rasenteppich auf dem Weg zum Kugelfang am Pistolenstand wird erneuert, wenn die Sand-Aktion  
    erledigt ist. 

6) Carsten fragt an, ob es Niederschriften zu den Themen Gastschützenbeitrag & Vereinsheim Miete gibt.  
    Diese Fragen tauchen immer mal wieder auf, und da wäre es gut, wenn wir auf eine klare Regelung  
    zurückgreifen könnten. Werner meint da gäbe es evtl. was aus den 80`Jahren. Er schaut mal ob da  
    noch was zu finden ist. 

7) Die Vogel Silhouetten an den beiden großen Scheiben der Wirtschaft werden aus schwarzer Folie neu  
    angebracht. Carsten kümmert sich darum.                         
                                                                                                                                                                               8/5/25 cn 


